

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung, AIPDA SUDIRO, Sosialisasikan Pentingnya Keamanan dan Lingkungan Desa Sukamaju

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Sep 18, 2023 - 09:55



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung, AIPDA SUDIRO, Sosialisasikan Pentingnya Keamanan dan Lingkungan Desa Sukamaju

Desa Sukamaju, Nyalindung - AIPDA SUDIRO, seorang Bhabinkamtibmas di Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, aktif menjalankan tugasnya dengan mengunjungi warga masyarakat dalam kegiatan anjangsana. Dalam kunjungannya, AIPDA SUDIRO memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Sukamaju, yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan dan pelestarian lingkungan.

Salah satu himbauan utama yang disampaikan adalah tentang pentingnya waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah Desa Sukamaju. AIPDA SUDIRO mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap upaya-upaya penyalahgunaan manusia dan berkomitmen untuk melindungi diri dan sesama.

Selain itu, AIPDA SUDIRO juga menekankan agar masyarakat tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar. Tindakan ini bisa berakibat fatal, tidak hanya dapat memicu kebakaran, tetapi juga merusak ekosistem alam. Dalam upaya menjaga kelestarian lingkungan, masyarakat diharapkan untuk menggunakan cara-cara yang lebih aman dalam mengelola sampah dan membuka lahan.

AIPDA SUDIRO juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat (Curi dengan Kekerasan), Curas (Curi dengan Bersenjata), dan Curanmor (Curi Kendaraan Bermotor). Masyarakat diminta untuk selalu memarkir kendaraan mereka di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.

Selain himbauan terkait keamanan, AIPDA SUDIRO juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang merujuk pada prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan polisi kepada masyarakat. AIPDA SUDIRO juga menegaskan bahwa dia siap untuk mendengarkan segala curhatan, saran, dan informasi dari warga, sehingga dapat berkontribusi dalam meningkatkan keamanan dan kualitas hidup masyarakat di Desa Sukamaju.

Kunjungan AIPDA SUDIRO ini merupakan upaya konkret Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta berperan aktif dalam menjaga keamanan dan lingkungan yang bersih dan aman. Dengan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan Desa Sukamaju akan menjadi tempat yang lebih aman, nyaman, dan terjaga kelestariannya.